UNIVERSIDAD FEMENINA EL SAGRADO CORAZÓN

FACULTAD DE ARQUITECTURA



MUSEO PALEONTOLÓGICO SOSTENIBLE EN EL DISTRITO DE EL CHACO-PARACAS

Tesis presentada por:

BACH. CARMEN VICTORIA VALENZUELA VÉLEZ

Para optaral Título Profesional de Arquitecta

Director de tesis:

ARQ. JUAN DE ORELLANA ROJAS

Lima - Perú

Resumen

La propuesta del Museo Paleontológico Sostenible en el distrito de El Chaco-Paracas, tiene como finalidad y función, atender los requisitos de integración cultural del visitante y la cultura científica. El proyecto en cuanto a calidad de espacios arquitectónicos que estén dirigidos a la investigación y conservación de restos fósiles, lograra que estos promuevan y divulguen los conocimientos de restos fósiles a través de espacios con tratamiento paisajista, con interrelación con el entorno interior y/o exterior según corresponda. En la visión de este proyecto, se considera incluir a la población a la cultura por la preservación de los restos fósiles y de la importancia del patrimonio cultural paleontológico del país, por medio de un proyecto arquitectónico que cumpla con las dimensiones necesarias, el confort ambiental, que se relaciones según sus usos y que cumplan con los requisitos para la difusión, exhibición, conservación, investigación y colección de los restos fósiles de la zona de El Chaco – Paracas. El proyecto de museo pretende lograr que la zona donde va a edificarse sea promovida, se desarrolle y se revitalice íntegramente y que los habitantes del sector menos favorecidos, se vean beneficiados, a través de la posibilidad de pequeños negocios que puedan ser generados en base a los requerimientos de los turistas que visiten la zona, promovidos por el apoyo de la Municipalidad de Pisco. El proyecto del Museo Paleontológico Sostenible maneja los parámetros de la sostenibilidad primero por la extracción de la napa freática para el abastecimiento de agua, segundo la implementación de una planta de tratamiento de aguas negras para la reutilización de los desagües utilizándolos en las áreas verdes y tercero la utilización de los paneles solares para el consumo de energía eléctrica como fuente alterna de energía.